

Mehr grüne Kita- und Schulgärten für alle

30. September 2017

Bildergalerie

•



•



•



Ein Hochbeet bauen, Obst und Gemüse anbauen, eine Palette voller Kräuter pflanzen, Beete, Beerenhecken und Wege anlegen – einen kleinen Schulgarten anlegen. Die Organisation Greencity.de begleitet Kinder und Schulklassen in München dabei, die Flächen rund um ihr Schulgebäude in in freundliche, grüne Gärten zu verwandeln. Zusätzlich erlernen die Kinder in spielerischen Workshops die komplexen Zusammenhänge zwischen Natur, Ökosystemen und Ernährung. Durch das gemeinsame Gärtnern und Gestalten bekommen sie einen hautnahen Bezug zur Natur und stärken ihre sozialen Kompetenzen.

Wir finden: Ein Vorzeigeprojekt, dass wir uns auch für viele andere Städte und Gemeinden und deren Kitas und Schulen wünschen!

Sie wollen Ihr Schul- oder Kitagelände zu einer grünen Oase gestalten und den Kindern die Möglichkeit geben, am Gedeihen und Wachsen der Kräuter und Pflanzen sowie von Obst und Gemüse teilzuhaben?

Dann planen Sie schon jetzt Ihren grünen Schul- oder Kitagarten-Start im Frühjahr 2018!

[Link-Tipp: Bundesarbeitsgemeinschaft Schulgarten](#)

[Broschüre „Unser Öko-Schulgarten“ Hrsg: www.oekolandbau.de](#)

[Literatur-Empfehlungen](#)

- [Mail](#)

- [Garten](#)
- [Grundschule](#)
- [Kita](#)
- [Mitmachen](#)
- [Natur](#)
- [Natur](#)
- [Naturerlebnisse](#)
- [Pflanzen](#)
- [Praxis](#)
- [Schulgarten](#)
- [Tipps](#)
- [Umwelt](#)